

 株式会社救急介護搬送サービス えまさぽ

創業のきっかけは？

医師として働く中で、けがや病気で体が不自由になり交通手段に困っている方が多いことを知りました。コロナ禍で、公共交通機関が利用できず診察を受けられない方が急増しました。そのような方たちを助けたいという思いから創業しました。

事業内容は？

「エマージエンシー(緊急)」を「サポート」「困った」に寄り添い、誰もが安心して暮らせる社会に”を企業理念にケアタクシーや民間救急車を使って、さまざまな移動支援を行っています。電車やタクシーなどの公共交通機関の利用が難しいときに、どなたでも利用いただけるサービスです。車椅子のままの乗車や寝たままの移動、有資格者の付き添いにより、買い物や通院なども可能です。医師、看護師、救命士など、医療のプロが付き添いを行うことも可能ですので、高度医療機器をお使いの方も安心してご利用いただけます。運行しているサービスは「ケアタクシー」「民間救急車」「妊娠子育て応援タクシー」「帰国タクシー」など、さまざまなラインアップを取りそろえています。

今後の展開・夢は？

今後は移動支援だけでなく、新規事業としてメディカルストレッチを展開していきます。医療に基づくストレッチを行うことで運動の効果を増強し、けがや病気を予防します。子どもから高齢者まですべての世代を対象とし、地域を支える力になりたいと思います。



ケアタクシーは車椅子でそのまま乗車可能です。車椅子を利用している方だけでなく、歩行できる方も利用可能です。



民間救急車は寝たきりなど移動が難しい方も含め、すべての方が利用可能。AEDやストレッチャーなどさまざまな設備を備えています。

重松 咲智子さん



重松 咲智子 (しげまつ さちこ) さん (34)

1987年、福岡県生まれ。福岡県聖マリア病院救急科、埼玉医科大学総合医療センターER科で初期治療からドクターへりまで高度救命救急に従事した。その後、川越救急クリニックで医師として働きながら創業した。

株式会社 救急介護搬送サービス えまさぽ

<https://emspesaitama.wixsite.com/my-site>

川越市神明町14-22 2階

創業 2021年1月 従業員数 3名

T E L 049-299-6531

事業内容 救急介護搬送サービス



妊娠子育て応援タクシーは妊娠、子育て中のさまざまな場面でご利用可能。妊婦検診や陣痛の際はもちろん、保育園の送迎なども可能です。